

VIVA ESPAÑA

Du dimanche 22 au samedi 28 mars, 37 élèves du lycée des métiers Beauregard ont eu la chance de partir pour l'Espagne par le biais de Trans Europ Centre, accompagnés par 4 professeurs.



Au programme, 2 jours et demi de ski dans les Pyrénées Espagnoles, à Cerler,



Après la montagne et son grand manteau blanc, direction la plage et la grande bleue, pour 2 jours à Barcelone



C'est avec beaucoup d'enthousiasme que les élèves ont découvert la Sagrada Familia et la fondation Miro.

Ils ont aussi pu visiter une usine de désalinisation,



et, cerise sur le gâteau, ils ont visité le Camp Nou

Quel bonheur de voir nos élèves toujours souriants et heureux. Pour bon nombre d'entre eux, le ski était une première expérience et partir hors de la France également.

Ils ont passé 6 jours dans des hôtels 3 étoiles, ont pu apprécier des buffets bien garnis matin et soir et ont appris à vivre en collectivité, avec quelques contraintes liées au groupe.

Cette expérience a été très enrichissante, aussi bien pour les élèves que pour les professeurs accompagnateurs. Nous avons partagé des moments très forts et avons pu apprécier la valeur de chacun selon les situations. Gentillesse, solidarité, bonne humeur, joie, bonheur sont les mots que nous retiendrons de ce voyage.

Les professeurs accompagnateurs.